



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	82591378
Prix	395 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Roquebrune Cap martin, vieux village, maison de 3 pièces avec terrasses et caves. Située dans le magnifique village médiéval perché sur les hauteurs de la méditerranée entre Menton Roquebrune Cap Martin et Monaco, nous vous proposons cette maison facile d'accès à l'entrée du village. Construite sur 2 niveaux avec une grande cave et un espace extérieur pour accompagner vos soirées estivales, cette maison provençale de 3 pièces se compose d'une entrée s'ouvrant sur une grande cuisine entièrement équipée qui donne accès au salon. Le deuxième niveau se compose de deux chambres lumineuses avec balcon ...

Roquebrune Cap Martin, old village, 3 room house with terraces, land and cellars. Located in the magnificent medieval village perched on the heights of the Mediterranean between Menton Roquebrune Cap Martin and Monaco, we offer this house easy access to the entrance of the village. Built on 2 levels with a large cellar and an outdoor space to accompany your summer evenings this Provencal house of 3 rooms consists of an entrance opening onto a large fully equipped kitchen that gives access to the living room. The second level is composed of two bright bedrooms with balcony and a fully renovated ...

RIVA IMMOBILIER BEAUSOLEIL

27 Bd République - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

